
Buon  giorno a tutti sono Lorena e sono qui per condividere con voi questa mia 
esperienza di vita I miei  25 anni di Famiglia 
parlo di famiglia e non di matrimonio in quanto da circa 15 anni sono separata e in 
seguito divorziata da mio marito..       Mi sono ritrovata con due figli piccoli, senza 
lavoro e un mutuo da pagare e dei seri problemi di salute…i sentimenti e gli stati 
d’animo  più svariati di dolore, rabbia, paura, sconforto..disperazione il toccare con 
mano il fallimento, l’abbandono ….una sorta di terremoto di forte intensità che 
sconvolge tutti i tuoi progetti, aspettative  ma in qualche modo devi ricominciare e 
andare avanti 
Ricordo di una frase che mi veniva ripetuta 
 “Dio sa di cosa avete bisogno ancor prima che glielo chiediate” 
Ecco questa occasione mi sembra importante a distanza di tanto tempo per rendere 
grazie per le persone che Dio ha messo a fianco a me e ai miei figli in questi anni e 
per l’amore che ho ricevuto attraverso tante persone: 
 
 A partire dai miei famigliari e parenti che mi  ha potuto aiutare 

materialmente nel trovare un lavoro, aiutata economicamente e qui vorrei 
sottolineare quanto sia importante avere dei nuclei famigliari uniti solidi e 
ricchi di valori a cui far riferimento. 

 Poi le persone amiche che non ci hanno lasciati soli e in tanti modi si sono 
preoccupati di noi con una telefonata, una visita, con la preghiera e in altri 
vari modi 

 L’importanza della comunità parrocchiale  sacerdoti, suore e degli amici che 
hanno saputo coinvolgermi  nelle attività di catechesi per i figli  e nelle varie 
attività parrocchiali,  anche quando mi sarei rinchiusa in casa  e mi sono stati 
vicini  anche nei momenti di disperazione…. 

 .a chi non ha mai smesso di  nutrirmi della parola di Dio. 
 a chi mi ha coinvolta dandomi  la possibilità di andare a Medjugore con i miei 

figli già adolescenti, dove ho riassaporato quel senso di  pace nell’affidarsi a 
Maria. 

 
Prima di arrivare a vedere l’amore che avevo ricevuto è trascorso diverso tempo 
perché il mio animo spesso era triste e i miei occhi pieni di lacrime, fino al momento 
che ho imparato ad accettare la mia croce e di li mi sono resa conto di come la mia 
esperienza  potesse esser utile per essere d’aiuto e capire meglio le situazioni di 
sofferenza. 
 
 
 
 
 



Voglio parlarvi anche della esperienza dei gruppi di mutuo aiuto che ho frequentato 
per un periodo ma nei quali non trovavo il sostegno che cercavo.. poi da  circa 14 
anni sono entrata a far parte  “del  gruppo in cammino”  nato in quel periodo al 
centro pastorale della famiglia di Trento dove partecipano persone che  vivono la 
condizione di separati, divorziati e divorziati risposati che hanno scelto di 
condividere le loro esperienze alla luce della parola di Dio,.. ecco era proprio 
questo che cercavo poter confrontarsi alla luce della parola di Dio. 
 
Volevo infine concludere condividendo con voi, due frasi che in questi anni , assieme 
a tutto per cui ho ringraziato, mi hanno dato serenità e pace. 
Una è la frase del nostro caro Papa Giovanni Paolo II 
Non abbiate Paura Aprite anzi Spalancate le Porte a Cristo 
 
L’Altra Frase è tratta dal Vangelo di Giovanni che Gesù dice a Tommaso 
Beati quelli che pur non avendo visto crederanno.( Gv. 20.29) 
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